

UNE LETTRE DE MGR L.-A. PAQUET, P. A.

Séminaire de Québec, 15 mai 1930.

Monsieur Georges Renuart,
Saint-Pierre-Jolys, Man.

Cher Monsieur,

Vous avez eu l'amabilité de m'adresser un exemplaire du beau programme dressé à l'occasion des noces d'argent de M. l'abbé J.-A. Sabourin, curé de Saint-Pierre-Jolys. Je vous en remercie cordialement.

Il m'est très agréable de constater, par ce programme, en quelle haute estime M. l'abbé Sabourin est tenu non seulement par ses paroissiens, mais par tous ses compatriotes du Manitoba. C'est un prêtre dévoué aux intérêts de sa religion et de son pays, et qui, pour éclairer les esprits sur des questions d'une importance primordiale, n'a pas craint de proclamer hautement la vérité dans des pages bien informées et pleines de doctrine.

L'Académie Canadienne St-Thomas d'Aquin, avec l'agrément du très digne Archevêque de St-Boniface, l'a prié de vouloir bien prendre place dans ses rangs, et elle se félicite de ce que M. l'abbé Sabourin, qui a fait à Rome de fortes études scolastiques, ait répondu affirmativement à sa demande.

Vous aurez la bonté, cher Monsieur, de présenter au jubilaire que vous honorez si justement, mes congratulations les plus sincères, ainsi que mes vœux de longue vie dans le dévouement aux âmes et à la sainte Eglise.

Agréez pour vous même, Monsieur le secrétaire, l'assurance de mes meilleurs sentiments.

Louis Ad. PAQUET, ptre.



NOUVELLE STATUE A SAINTE-ANNE-DES-CHENES

Le 1er mai les RR. PP. Rédemptoristes de Sainte-Anne-des-Chênes ont reçu d'Europe une magnifique statue de la bonne Sainte Anne. Elle est en bois et a été sculptée et décorée aux ateliers de la célèbre maison Mathias Zens, à Gand, Belgique, là même où a été sculptée et décorée la statue de Sainte-Anne de Beaupré. Elle est la reproduction exacte de cette dernière, avec la différence que la Sainte Vierge se tient debout aux pieds de sa mère au lieu de reposer dans ses bras.

Cette nouvelle statue, ainsi que l'autel latéral où elle a été installée, sont un don de M. Flynn, qui a voulu par là témoigner sa vive reconnaissance à la patronne de Sainte-Anne-des-Chênes, dont il a reçu de grandes faveurs et dont il en espère de plus grandes encore.